



CORTESÍA: GEM

La gobernadora revisó la estrategia de seguridad de la entidad

EN SEPTIEMBRE Y OCTUBRE

Disminuyen 20% los homicidios

VIOLETA HUERTA

Encabeza la gobernadora Delfina Gómez la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz

El gobierno del Estado de México reportó que entre septiembre y octubre de este año se registró una disminución del 20% en homicidios dolosos en la entidad, e informó que la Secretaría de Seguridad estatal puso en marcha un operativo especial por los Días de Muertos en panteones, tianguis, mercados y centros de esparcimiento de mayor afluencia de los 125 municipios del Estado de México.

Durante la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, las autoridades estatales reportaron que octubre fue el mes menos violento de este 2023, gracias al trabajo conjunto de los tres órdenes de gobierno, de acuerdo con un comunicado.

"Cada mañana revisamos los avances de la estrategia de seguridad en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz. Con motivo de #DíaDeMuertos, la vigilancia en panteones se refuerza para que puedan acudir a honrar a sus seres queridos tranquilamente. #ElPoderDeServir", escribió la gobernadora Delfina Gómez en sus redes sociales.

La Secretaría de Seguridad estatal puso en marcha un operativo especial por Día de Muertos en panteones y tianguis

OPERATIVO

Durante esa mesa se reportó que la Secretaría de Seguridad estatal puso en marcha un operativo especial por Día de Muertos en panteones, tianguis, mercados y centros de esparcimiento de mayor afluencia de los 125 municipios del Estado de México.

En ese operativo participan mil 430 elementos, 475 unidades y 20 mil cámaras de videovigilancia, e incluye la realización de patrullajes motorizados e inteligentes con el uso de drones y binomios caninos.

Durante la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, la mandataria estatal Delfina Gómez Álvarez estuvo acompañada por Horacio Duarte Olivares, secretario General de Gobierno, y por Andrés Andrade Téllez, secretario de Seguridad.

También acudieron representantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena); de la Secretaría de Marina (Semar); de la Coordinación Estatal de la Guardia Nacional en el Estado de México (GN); de Fiscalía General de la República (FGR); de Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM); del Centro Nacional de Inteligencia en el Estado de México (CNI); de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM); de la Coordinación General de Protección Civil y Gestión Integral de Riesgo, entre otras instituciones que pertenecen al Estado de México.

Envían 120 toneladas de fármacos

ELIZABETH RÍOS

Para dar continuidad al apoyo a damnificados por el huracán Otis en Guerrero, el gobierno del Estado de México envió 120 toneladas de medicamentos y material de curación, el cual partió desde el Parque Industrial Toluca Park II, resguardados por elementos de la Secretaría de Seguridad estatal.

En el envío que se realizó de manera coordinada entre la Secretaría de Salud estatal con las autoridades del sector salud del Gobierno de Federal, destacan antibióticos, vitaminas, antihistamínicos, antisépticos, gel antibacteriano y material de curación, entre otros.

Esta donación se suma a las 230 toneladas de ayuda humanitaria donada por las y los mexiquenses que han acudido al Centro de Acopio instalado en Palacio de Gobierno en Toluca desde el miércoles 25 de octubre.

"Vamos a hacer el resguardo y traslado de 120 toneladas de medicamentos que van hacia la ciudad de Chilpancingo por



CORTESÍA: GEM

El cargamento se dirige a Guerrero

instrucciones de la Gobernadora, para apoyar al estado de Guerrero. Hasta el día de hoy el corte es de 230 toneladas de víveres", precisó Adrián Hernández Romero, director general de Protección Civil del Estado de México.

Estos esfuerzos se suman a los apoyos de la administración Estatal, como el despliegue de los Servicio de Urgencias del Estado de México (SUEM), al disponer de tres ambulancias de terapia intensiva ubicadas en la Base Militar del Aeropuerto de la Ciudad de México (AICM), donde ha realizado el traslado de 13 pacientes provenientes de Acapulco a diversos hospitales de la Ciudad de México y la capital mexiquense.

Aviso

Tienes hasta el 4 de noviembre para participar como consejera/o Distrital o Municipal



¡Participa!

IEEM Oficial

IEEM_MX

